

📷 Les 10 fleurons de la French Tech Montpelliéraine

2 / 10



ANNE LAURENT, ENSEIGNANTE À POLYTECH MONTPELLIER ET CHERCHEUSE AU LIRMM Avant que cela ne soit à la mode, cette chercheuse en informatique, notamment spécialisée dans les big data, a pris l'habitude de travailler avec les grands groupes en Languedoc-Roussillon, comme IBM, et les jeunes pousses technologiques. Aujourd'hui, ses élèves sont les stagiaires et les nouveaux cadres des start-up montpelliéraines. « Les étudiants montent de plus en plus leur structure, mais, paradoxalement, ils vont peu dans des start-up par peur de l'échec de la société », souligne-t-elle. Le dynamisme né de la French Tech permet à tous les acteurs de l'écosystème de se parler, avec l'espoir que les entreprises et les laboratoires de recherche communiquent plus. © S. Thomas/Rea pour Challenges